

## PREMIER CONTACT



Après plusieurs années de suivi, votre pédiatre et vous-même avez décidé que c'était le bon moment de débiter un accompagnement dans un service d'endocrinologie d'adultes.

L'équipe de l'institut E3M de l'hôpital La Pitié-Salpêtrière vous propose un accompagnement et des soins adaptés à vos besoins et votre pathologie.

Après réception du courrier de votre pédiatre, la secrétaire du médecin vous convoque par téléphone ou par courrier à une consultation.



Quelques jours avant votre venue, la coordinatrice vous appelle pour convenir d'un rendez-vous juste avant votre consultation médicale et vous demander d'apporter votre dossier pédiatrique. Ces documents renseignent l'équipe, qui évaluera avec vous vos besoins en termes d'accompagnement médical, paramédical, social, médico-social, etc.